

Artikel vom 01.09.2020

Hofkirchen 2020

Rathausvorplatz lädt zum Verweilen ein



Foto: T. Scherer

Die Planung des neuen Rathausvorplatzes lag noch in Händen von Willi Wagenpfeil. Nun war die bauliche Umsetzung des Platzes das erste große städtebauliche Projekt für Josef Kufner. Bis auf Restarbeiten ist dieses abgeschlossen.

Die Marktgemeinde hat nun einen attraktiven neuen Rathausplatz, der neben großzügigen Parkmöglichkeiten und wertigem Granitpflaster bald auch Schatten spendende Bäume haben wird.